



**Abgeordneter
Harald Kühn**

**Abgeordneter
Martin Bachhuber**

PRESSEMITTEILUNG

4. Juli 2023

Harald Kühn und Martin Bachhuber: Fördermittel in Höhe von über 57 Millionen Euro für die Erweiterung des Klinikums Garmisch-Partenkirchen

„Die heutige Unterstützungszusage ist ein wichtiger Beitrag im Sinne einer qualitativ hochwertigen Krankenhausversorgung in unserer Region. Wir freuen uns, dass die Bemühungen Erfolg zeigen.“, betonen die Landtagsabgeordneten Harald Kühn und Martin Bachhuber nachdem sie vom Staatsminister für Gesundheit und Pflege, Klaus Holetschek, darüber informiert wurden, dass das Klinikum Garmisch-Partenkirchen in das Jahreskrankenhausbauprogramm 2028 aufgenommen wurde.

In diesem Rahmen erhält das Haus für deren Erweiterung (Neubau für Intensivversorgung, Weaning, Labor sowie Neustrukturierung Normalpflege) staatliche Fördermittel in Höhe von 57,37 Millionen Euro.

Vor dem Hintergrund des beantragten Anbaus im Süden des Klinikums Garmisch-Partenkirchen hatte sich Harald Kühn u.a. im Frühjahr dieses Jahres an Staatsminister Klaus Holetschek, gewandt und darum gebeten, sich für eine bestmögliche Mittelausstattung einzusetzen.

„Dies ist ein kräftiger Investitionsschub für dieses für unsere Gesundheitsregion sehr wichtige Projekt. Sehr gerne werden wir uns auch weiterhin im Rahmen unserer Möglichkeiten in dieser Angelegenheit einsetzen.“, so Harald Kühn und Martin Bachhuber abschließend.

**Bayerischer Landtag
Maximilianeum
81627 München**

**Telefon: (089) 4126 – 2333
Telefax: (089) 4126 – 1333**

**Stimmkreisbüro
Sonnenstraße 46
82380 Peißenberg**

**Telefon: (08803) 900 – 8722
Telefax: (08803) 900 – 8723**

**harald.kuehn@csu-mdl.de
www.harald-kuehn.de**